

CARPETA 6
28-6-70
FEUC

DECLARACION DE LA FEUC

La Federación de Estudiantes de la Universidad Católica, entregó la siguiente declaración: "En los días de hoy y de ayer hemos sido conmovidos por la trágica muerte de dos estudiantes que vieron tronchadas así sus esperanzas juveniles. Sentimos ante ello el dolor solidario del compañerismo, y expresamos ante su recuerdo nuestro lamento emocionado.

En esta circunstancia no podemos callar ni nuestra verdad ni nuestra indignación.

Nuestra Federación de Estudiantes ha marcado desde hace años un camino nuevo, creador y constructivo, para la juventud estudiantil: el gremialismo. Es el deseo de que la calidad intelectual y la integridad moral configuren un sistema educacional moderno y positivo con verdadera participación estudiantil.

En frente están los que propician la politización estudiantil, para utilizar el estudiantado en beneficio de sus ideologías o partidos. Los que engañan a los estudiantes diciéndoles que los representan, cuando sólo buscan el caos y el desorden para extraer dividendos políticos. Son los que propician la politización universitaria y secundaria, que es la que nos ha conducido a la violencia sin destino, y que ahora ha llegado hasta su extremo, costando dos vidas juveniles.

Denunciamos como responsables de lo ocurrido a los políticos que se sirven de los estudiantes para sus propios intereses. Acusamos a los que lanzan a nuestros compañeros a la primera fila del peligro, para lamentar después su muerte desde cómodas retaguardias políticas. Responsabilizamos por último, a los que- como las actuales directivas de la FECH, FEUT y otros organismos estudiantiles- se prestan para dar cabida en su seno y en su acción a tales elementos, transformando a los estudiantes que representan en títeres de oscuros intereses ajenos a ellos.

Por esta misma razón no nos plegaremos a ninguna acción -de cualquier naturaleza- que los verdaderos culpables de todo esto organizan para estos días.

Hoy más que nunca el país y los estudiantes deben meditar sobre el valor de un pensamiento como el gremialismo y una actitud como la que orienta a nuestra FEUC.

Hoy más nunca nuestro camino limpio y constructivo debe ser apreciado y apoyado por quienes no quieren que nuestra juventud sea arrastrada a la destrucción, que priva a Chile de su concurso idealista, reemplazándolo -a cambio- por sangre inocente.

Hoy más que nunca asumimos con nuestro testimonio el papel de líderes espirituales de la verdadera juventud chilena que en el silencio o la acción siente la rebeldía y la frustración del engaño de que está siendo víctima.

HERNAN LARRAIN F.
Presidente

SERGIO GUTIERREZ Y.
V. Presidente

JULIO MENENDEZ R.
Secretario Gral.

Stgo., 28-VI-70